

POSIBLE REAPARI- CION DE "MADRID"

MADRID, 30.-- A las cinco de la tarde de hoy ha sido sometido al visto bueno de Lucio del Alamo, presidente de la Federación de Asociaciones de la Prensa, y de Antonio Castro Villacañas, presidente del Sindicato Nacional de Prensa, Radio, Televisión y Publicidad, el memorándum de acuerdos básicos sobre la reapertura del diario "Madrid", que al parecer refleja literalmente el cambio de impresiones que sostuvieron los mencionados señores con el representante de "Madrid" diario de la noche S. A., el abogado Antonio García Trevijano.

En el periódico "Madrid", al tener noticia de estos rumores, se ha producido una gran sensación de alivio y esperanza entre el personal de talleres, administración y redacción en la creencia de que el periódico reaparecerá en cuestión de días.

La reserva con la que se llevan hasta ahora estas negociaciones ha hecho imposible que se pueda confirmar en fuentes autorizadas esta noticia. (Cifra)